
Anfrage des AM Kabon bzgl. einer Aufstellung der säumigen Zahler im Bereich der Beiträge für 
OGS und auch Kindergärten. Wie wird versucht die Beiträge beizutreiben und wie geht die Stadt 
mit säumigen Zahlern um ? Gehen die nicht eingetriebenen Beiträge zu Lasen des städtischen 
Haushaltes ? Wie hoch sind die Beträge, die zur Zeit offen sind und nicht eingetrieben werden 
konnten ? 
 
Antwort: 
Es wird geprüft und dem Ausschuss in einer nächsten Sitzungen vorgelegt. 
 
 


